



Las jornadas, abiertas a toda la ciudadanía, comenzarán el lunes

El CFR invita a reflexionar en un ciclo sobre los retos educativos

REDACCIÓN > FERROL

Con el objetivo de reflexionar sobre algunos de los retos que en la actualidad se plantean en el ámbito de la enseñanza, el Centro de Formación e Recursos (CFR) de Ferrol ha organizado unas jornadas de innovación educativa dirigidas no solo a los docentes –colectivo en el que se centra la formación que ofrece el centro–, sino también a todas aquellas personas interesadas en los temas a tratar.

Las tecnologías de la información y la comunicación, el aprendizaje personalizado, las nuevas formas de lectura y escritura, las competencias básicas y las inteligencias múltiples o la organización de los centros serán algunas de las cuestiones sobre las que se hablará y debatirá durante las cuatro sesiones que dan forma al ciclo. Para ello se contará, en cada una de ellas, con la intervención de un experto en la materia a tratar.

El ciclo arrancará el próximo lunes día 12 con la conferencia de Ramón Grau Sánchez. El director del Instituto Nou del Poblenou de Barcelona, catedrático de Biología y Geología y formador del Departamento de Enseñanza de la Generalitat de Catalunya en el módulo de gestión del currículo por competencias impartirá una charla, a la que sucederá un coloquio, sobre las "Organizaciones curriculares alternativas con enfoque a las competencias".

Enero > Las jornadas continuarán el 23 de enero, en este caso con una sesión dedicada a la "Lectura social y lectura colaborativa. Uso de las herramientas de la web 2.0 para la escritura". Sobre esta cuestión versará la intervención de José Antonio Cordon García, doctor en ciencias de la documentación y profesor de la Facultad de Traducción y Documentación de la Universidad de Salamanca y director del grupo de investigación E-Lectra: edición y lectura electrónica.

El 8 de febrero tomará la palabra Linda Castañeda Quintero,



Imagen de un curso de expresión corporal organizado este año por el CFR

TEMAS

Expertos a nivel estatal hablarán sobre temas como las TIC o las competencias básicas

doctora en tecnología educativa y profesora del departamento de Didáctica y Organización escolar de la Universidad de Murcia. Castañeda centrará su intervención en los entornos personales de aprendizaje y el uso de medios digitales en el proceso de enseñanza.

El ciclo afrontará la última sesión el día 29 de febrero con la conferencia de Javier Bahón Gómez, gran comunicador, director de la Fundación Nuevas Claves Educativas, maestro, pedagogo y especialista en atención y estimulación temprana. En su caso ofrecerá a los asistentes un acercamiento a las competencias básicas a través de las inteligencias múltiples.

Todas las sesiones se celebra-

Más de cien docentes ya se han inscrito

Las jornadas contarán con la certificación del CFR de Ferrol, por lo que los profesores que deseen matricularse podrán hacerlo desde la página web de la Consellería de Educación <http://www.edu.xunta.es/fprof>. Tal y como se informó desde el propio centro, hasta el momento ya se han inscrito más de un centenar de profesores. Además, la entrada a las jornadas será libre y gratuita para todas aquellas personas interesadas en los temas que se abordarán.

rán en el salón de actos del Centro Integrado de Formación Profesional Ferrolterra en horario de cinco a ocho de la tarde.

El Centro de Formación e Recursos (CFR) de Ferrol, dependiente de la Xunta y dirigido en la actualidad por Manuel Losada, programa durante el curso escolar múltiples y variadas actividades formativas dirigidas al profesorado de la comarca.